

Grußwort Sponsor

Kölner Wirtschaftsunternehmen sind seit je her auf das Engste mit der Stadtgeschichte verbunden. Im Mittelalter waren Kölner Kaufleute maßgeblich an der Gewährleistung der inneren aber auch der äußeren Sicherheit beteiligt. In dieser Tradition stehen auch die „AWD (Agne-Wahlen-Daubenbüchel) Ingenieurgemeinschaft“ und die „baucon Projektmanagement G.m.b.H. Köln“.

Daher begrüßen und fördern wir die Dokumentation zur Militärgeschichte Kölns als Beitrag zur Stadtgeschichte. Ehemalige Soldaten haben als Kölner Bürger ehrenamtlich eine zusammenfassende Darstellung der militärgeschichtlichen Vergangenheit unserer Domstadt aus zwei Jahrtausenden erarbeitet.

Mit besonderer Freude nehmen wir aber auch zur Kenntnis, dass dieser Band ausschließlich zum Wohle der kleinen Patienten des Kölner Kinderkrankenhauses in der Amsterdamer Strasse vertrieben werden soll.

So ist es für die „AWD“ und „baucon“ eine besondere Ehre, nicht nur einen Beitrag zur facettenreichen Stadtgeschichte, sondern vor allem eine Maßnahme der Solidarität Kölner Bürger mit den Schwächsten unserer Gesellschaft zu unterstützen. Deshalb nehmen wir gern an der Aktion „Kölsch Militär für Kölsche Pänz“ teil, die vom Freundeskreis Militärgeschichte Köln, dem Freundeskreis Marineschiffe Köln und der Prinzen-Garde Köln durchgeführt wird, indem wir den Druck des Bandes ermöglichen. Dass der Öffentlichkeit ein Einblick in zweitausend Jahre Militärgeschichte Kölns vermittelt werden soll, verbinden wir mit der Bitte zur aktiven Nutzung der im Buch einliegenden Zahlungsanweisungen für das Kölner Kinderkrankenhaus in der Amsterdamer Straße.

Faksimilierte Unterschrift

Dipl. Ing. Roland Agne

Geschäftsführer AWD